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effectifs de personnel
Question écrite n° 88805

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre de la décentralisation et de la fonction publique sur le
rapport de la Cour des comptes qui relance le débat sur le nombre de fonctionnaires et plus particulièrement sur
le remplacement ou non des départs à la retraite. Il souhaite connaître si le Gouvernement va mettre en œuvre
des mesures qui permettaient à l'État de faire de sérieuses économies, la Cour proposant de mettre fin à
certaines primes, de mieux lutter contre l'absentéisme, d'augmenter le temps de travail, et d'instaurer un
avancement de carrière non plus basé sur l'ancienneté mais davantage sur la performance.
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